

Fecha: 07-10-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general Título: Gobierno evalúa facilitar opción de tener "vigilantes" armados en recintos de salud

Pág.: 27 Cm2: 353,9 5.200 Tiraje: Lectoría: 15.600 Favorabilidad:

No Definida

Señaló la ministra Ximena Aguilera

Gobierno evalúa facilitar opción de tener "vigilantes" armados en recintos de salud

• "Estamos abiertos a cualquier medida que garantice seguridad", dijo la autoridad, aunque la aplicación de esto dependería de los administradores de los recintos.

n el contexto de la violencia que se ha reportado en distintos centros de salud en el último tiempo, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, aseguró que el Gobierno evalúa la posibilidad de tener "vigilantes" armados.

En conversación con Estado Nacional de TVN, la secretaria de Estado fue consultada respecto a si está de acuerdo con quienes piden guardias para los Cesfam y hospitales y aseveró: "De hecho, eso es algo que conversamos con la ministra del Interior, no es que

nos hayan pedido".
"Ella me pidió que noso tros evaluáramos la posibilidad de tener vigilantes, que se llaman, como los que tienen en los bancos", agregó y en cuanto a si estos estarían armados, ya que esa sería la diferencia con un guardia, advirtió que "sí, porque los guardias habituales son personas que están

ahí mirando, pero que no tienen un entrenamiento como para, realmente, garantizar mejores condiciones de seguridad".

De todas maneras, la autoridad indicó que "estamos viendo todas las posibilidades, porque tiene que ser el que administra el establecimiento. Nosotros como Ministerio de Salud no administramos ningún establecimiento. Lo administran los municipios, los servicios de salud. Lo que nosotros estamos revisando con las jurídicas del Ministerio es cuáles son los pa-sos que se deben cumplir. Por cierto, que implica un gasto

mayor".

"Nosotros estamos abiertos a cualquier medida que garantice mayor seguridad", remarcó la ministra y advir-tió que "el foco está en dar las atribuciones hacia las personas que están a cargo de la administración de los establecimientos para las medidas que ellos consideren y la comunidad asistencial que ahí trabaja, que sean necesarias'

Salud primaria

La semana pasada el Gobierno acordó la creación de una mesa de trabajo para abordar las agresiones contra los funcionarios de la Atención Primaria de Salud, tras una reunión sostenida entre la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam) y el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve.

La mesa será convocada para el próximo 21 de octubre y contará con la presencia de Carabineros, la Policía de Investigaciones (PDI) y la invi-tación al fiscal nacional, Ángel

En el encuentro, los dirigentes de Confusam expusieron los hechos de violencia que han sufrido los trabajadores de Atención Primaria en las últimas semanas.



Otro de los problemas que afectana la salud es el aumento de la violencia en los recintos asistenciales.